

## COMUNICADO DE PRENSA

# LUNDIN GOLD ANUNCIA EL MEMORÁNDUM DE ENTENDIMIENTO PARA PROVEER CAPACITACIÓN TÉCNICA, VOCACIONAL Y EMPRESARIAL EN LA PROVINCIA DE ZAMORA CHINCHIPE, ECUADOR

**16 de marzo de 2015 (Vancouver, Canadá)...** Lundin Gold Inc. ("Lundin Gold" o la "Compañía") (TSX: "LUG", Nasdaq Stockholm: "LUG") se complace en anunciar que la Fundación Lundin ha celebrado un Memorándum de Entendimiento con la Universidad Técnica Particular de Loja (UTPL), la Fundación para el Desarrollo Empresarial y Social (FEDES), y el Centro Minero Sur, para trabajar en colaboración sobre el diseño e implementación de las iniciativas para el apoyo de una prosperidad mejorada de la comunidad en la Provincia de Zamora Chinchipe, Ecuador. El Memorándum de Entendimiento fue firmado, como testimonio de honor, por Rafael Poveda, Ministro Coordinador de los Sectores Estratégicos del Ecuador.

Bajo los términos del Memorándum de Entendimiento, la cooperación incluirá, pero no se limitará a lo siguiente:

- Capacitación técnica, vocacional y empresarial
- Desarrollo de los proveedores locales de bienes y servicios para capitalizar la oportunidades emergentes durante las fases de construcción y operación del proyecto Fruta del Norte
- Apoyo directo de empresas que promueven la diversificación económica regional

De manera colectiva, estas iniciativas están diseñadas para apoyar al trabajo local y para la generación de riqueza y para asegurar que los beneficios de la actividad minera mejorada lleguen a las poblaciones afectadas a nivel local.

Stephen Nairne, Director de la Fundación Lundin, comentó, "Nos sentimos honrados de haber establecido una alianza con la Universidad de Loja, UTPL, y el Gobierno del Ecuador. Nuestra misión y valores están alineados alrededor del papel que juega el sector minero en cuanto a la estimulación de la prosperidad regional mediante iniciativas específicas en los ámbitos relacionados a entrenamiento de habilidades, iniciativa empresarial y diversificación económica." dijo Stephen Nairne, director general de la Fundación Lundin.

Acerca de la Fundación Lundin:

La Fundación Lundin fue establecida en 2005 y actualmente opera en dieciséis países a nivel global. La Fundación trabaja en sociedad con las compañías del Grupo Lundin para impulsar la inversión de la industria extractiva como un catalizador para el desarrollo social y económico inclusivo.

Acerca de Lundin Gold:

*En diciembre de 2014 la Compañía adquirió el proyecto aurífero Fruta del Norte localizado en el sureste del Ecuador. Fruta del Norte ("FDN") es uno de los proyectos auríferos no desarrollados y de mayor grado a nivel mundial y es el proyecto insignia de la Compañía. La Compañía tiene previsto avanzar con FDN a fin de aprovechar todo el potencial significativo de este activo.*

*La Compañía cree que el valor creado no solamente beneficiará a sus accionistas, sino también al Gobierno y a la gente del Ecuador quienes son los socios más importantes de la Compañía en este proyecto. Lundin Gold considera su compromiso con la responsabilidad social corporativa como una ventaja estratégica que le permite*

*tanto acceder como gestionar con eficacia las oportunidades de negocio en entornos cada vez más complejos. Lundin Gold se ha comprometido a abordar el reto de la sostenibilidad - entregando valor a sus accionistas, proporcionando a la vez beneficios económicos y sociales a las comunidades afectadas y minimizando su impacto ambiental.*

A nombre de la Junta,

Ron F. Hochstein  
Presidente y Director Ejecutivo

Para mayor información, por favor contáctese con Shane, Desarrollo Corporativo, al +1 604 689 7842 o a través de [info@lundingold.com](mailto:info@lundingold.com).